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Primero
los chicos

Ferraresi, junto a
Chornobroff y Sierra,

participaron de la
inauguración de obras en
el Jardín de Infantes 908
"Roberto Pérsico". "Si desde
lo público nos acercamos a
los chicos con lo mejor, eso
será un disparador para
que peleen por tener lo
mejor", dijo Ferraresi
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Abierto
Mussi inauguró el

49° período de Sesiones
Ordinarias del HCD.
Durante su discurso,
enumeró las acciones

desarrolladas y destacó
fundamentalmente la

salud frente a la
pandemia, el servicio de
agua potable del distrito

y la gran inversión en
obra pública

Pág. 15

La Intendenta de Quilmes
destacó las obras y "la
transformación del distrito"
Fue en la apertura legislativa 2022. Hubo apoyos del
oficialismo y algunos dardos del titular del blque opositor

En una elección histórica, Adrián 'El Negro' Pérez
desbarrancó al 'Barba' Gutiérrez de la UOM después
de 4 décadas al frente del gremio, lo que le permitió
al ex jefe de los Metalúrgicos tener un peso político
importante en todos los ámbitos, habiendo logrado

dos veces la banca de Diputado Nacional
y siendo también dos veces Intendente

El Negro lo Hizo

Los que siguen atornillados a sus gremios: El 'Ronco' y el 'Mata'
Raúl 'Ronco' Méndez: 40 años al
frente  de los Municipales de Quilmes.

Roberto 'Mata' Rodríguez,
cumple 33 años como capo de

los mercantiles de la región.

"Es bueno,
celebro que haya
recambios", dijo
la intendenta,

Mayra Mendoza

Fernando
Pieroni:
El activista
regional que
viajó a ayudar
a Corrientes

El ex intendente
Laborde suena para

ser Embajador
en Venezuela

Amendolaggine,
el opositor

crítico de Mussi
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Proponen reformar la
Constitución de la Provincia
Esta reforma que propone llevar adelante la oposición intentando  mo-

dificar la Carta Magna bonaerense busca ahora ser suplida mediante un
proyecto de reforma que le dé a los municipios autonomía administrativa,
económica, financiera e institucional.
  Al proyecto en cuestión lo lidera el presidente de la UCR marplatense
y senador provincial Ariel Martínez Bordaisco. La también senadora
provincial Flavia Delmonte.
  "Pretendemos una reforma parcial de la Constitución Provincial a través
de una enmienda, tenemos la intención de darle a los municipios un
mayor grado de libertad para regular sus intereses locales. La autonomía
municipal es una deuda de la provincia de Buenos Aires para con los
vecinos.
  El reclamo se da desde 1983 con la vuelta a la democracia y debemos
recordar que con la reforma del ‘94, precisamente esto no se contempló",
se afirmó en declaraciones radiales.

El Negro lo Hizo
Hasta altas horas de la madrugada del miércoles se esperaron los resultados en la puerta de la sede de la Unión Obrera Metalúrgica

Quilmes-Berazategui-Florencio Varela. Fue hasta que el flamante Secretario General Adrián Pérez hiciera historia al jubilar al histórico
dirigente gremial que desde hacía 38 años conducía los destinos de los metalúrgicos de la Región: Francisco 'Barba' Gutiérrez. Cargo con
el que le permitió ser dos veces diputado nacional, dos veces intendente, y colocar insluso a familiares en numerosos cargos legislativos
y ejecutivos. Tenía hasta hace horas la suma del poder político y gremial...
  De la elección quedó que de los 2591 votos emitidos, la Lista Verde ganó con 1391 sufragios contra 1163 de la Lista Naranja, Azul y Blanca.
Con una diferencia de votos en blanco e impugnados.
  Así, Pérez asumirá formalmente el nuevo cargo el próximo viernes en la sede de la UOM Regional.
  "Ganaron la elección los grandes militantes de La 17, lo que caminaron esos compañeros fue terrible", le afirmó Pérez en diálogo con Agencia
Suburbana de Noticias.
El agradecimiento
Lo hicimos
Hoy hicimos realidad un sueño que hasta hace poco parecía solo eso… un sueño.
No tengo más que palabras de agradecimiento para todos y todas. Para mis compañeros y para mis compañeras. La lista verde ganó las
elecciones y vamos a conducir los destinos de más de 5 mil trabajadores y trabajadoras de Quilmes, Berazategui y Florencio Varela.
Como dice nuestra vice presidenta, la compañera Cristina Kirchner, esto no fue magia. Fue convicción, fue trabajo, fue un triunfo
colectivo de todos y todas. Demostraron ser auténticos representantes de sus fábricas y talleres.
Nos esperan desafíos enormes, la confianza puesta en nosotros por nuestros afiliados nos obliga a estar a la altura de las circunstancias
y, sobre todo, de la historia de la UOM
Nuestra obligación es construir este nuevo camino con mucha humildad y nunca olvidándonos de dónde venimos y quienes somos.
Llegamos para cambiar la historia, ese es nuestro deber. Hagámoslo.
Gracias

Adrián 'El Negro' Pérez desbarrancó al 'Barba' Gutiérrez de la UOM después de 4 décadas Los otros
atornillados

Raúl 'Ronco' Méndez: 40 años al
frente  de los Municipales de Quilmes.

Roberto 'Mata' Rodríguez,
cumple 33 años como capo de
los mercantiles de la región.

Antes que nada,
la Información

Antes que todos,
El Suburbano
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Más de 21 años diciendo
las cosas por su nombre

El reconocido ambientalista
de Berazategui, Fernando
Pieroni juntó 10 millones en
donaciones para Corrientes

El activista berazateguense Fernando Pieroni organizó una colecta
y juntó casi 10 millones de pesos que están destinando a la contención
y el rescate de la fauna dañada por los incendios. Y llegó hace más de
una semana a la zona afectada, junto con un camión que transportó
16 toneladas de alimento.
  Con más de 100 mil seguidores en su cuenta de Instagram, Pieroni
mostró en primera persona lo que ocurre con miles de animales. "Para
la gente que tiene animales, ofrecerles atención primaria en este
contexto implica un gasto mayor y algunos prefieren matarlos", admitió.
  Pieroni trabaja desde hace tres años junto a Natalia Alaniz, su pareja.
El es comerciante y ella abogada, además trabaja en el Ministerio Pú-
blico Fiscal en causas relacionadas con el maltrato animal.
  Ambos están comprometidos con la causa y admitieron que "no solo
la fauna silvestre autóctona de Corrientes se está viendo perjudicada,
sino los mal llamados animales domésticos y especies en peligro de
extinción".
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Apertura de sesiones en Quilmes: Mayra Mendoza
destacó las obras y "la transformación del distrito"

  La intendenta de Quilmes, Mayra Men-
doza, encabezó el sábado por la tarde la
apertura del 140º período de sesiones ordi-
narias del Concejo Deliberante local, en
la que destacó las obras a futuro, la pro-
funda transformación del municipio y
repasó las obras más importantes que se
llevaron a cabo en el distrito durante los
dos primeros años de su gestión.
  "Estamos transformando Quilmes con más
obras y más trabajo que nunca", afirmó
Mayra durante su discurso al frente de los
concejales y concejales quilmeños, en un
encuentro que trasladó el recinto del HCD
a la sede de la Escuela Educación Técnica
Nº 3 'República de Italia', ubicada en la ave-
nida 844 Nº 2135, de San Francisco Solano.
  A lo largo de su discurso, la Jefa comunal
dio detalles de las obras que se desarro-
llaron en Quilmes durante la primera mitad
de su mandato, haciendo hincapié en la
obra pública, salud y educación, con las
que se mejoró sustancialmente la calidad de vida de los vecinos y las vecinas, con
nuevos asfaltos y bacheos, conexiones de agua potable y cloacas, iluminación LED,
optimización de la recolección de residuos y puesta a puntos de las escuelas públicas del
distrito para el inicio de clases presenciales; como así también en la que obras que están en
ejecución y proyectadas para los próximos meses.
"Un desafio nada fácil"
  "Estamos frente a un desafío enorme, que no será fácil, pero vamos a seguir sentando las
bases de la transformación de Quilmes. Por eso, cuando iniciamos este proyecto elegimos
el camino de escuchar a la gente, de estar atentos a los problemas. Elegimos el camino de
comprometernos a resolver los problemas históricos de Quilmes, y explicar siempre explicar
si podemos o no podemos hacerlo y porqué", señaló Mayra.
  "Asumimos el desafío histórico de dar vuelta el tablero e impulsar a Quilmes para volver
a ser lo que nunca debimos dejar de ser: un distrito modelo en el conurbano bonaerense,
un distrito del que todos los quilmeños y todas las quilmeñas nos sintamos orgullosas",
agregó la Mandataria local.

"Un Quilmes inclusivo moderno sustentable y productivo"
  A su vez, destacó: "Las transformaciones no se dan de un día para el otro. Un Estado, ya
sea municipal, provincial o nacional, tiene que pensar en el largo plazo. Y eso es lo que
estamos haciendo. Pensando el municipio que queremos de acá a 20 años. Un Quilmes
moderno, inclusivo, sustentable y productivo. Donde los sueños de las familias de Quilmes
se puedan cumplir en este lugar".
  Entre las que están en ejecución, Mayra resaltó la construcción del Complejo Socio
Ambiental Eco Parque Quilmes; las obras de expansión y mejora de la red de aguas y
cloacas; la construcción de viviendas; el cambio de traza en el Acceso Sudeste, vital para
la urbanización del barrio Azul; la duplicación de las cámaras de seguridad y el software

de última generación que se instaló en el Centro de Emergencias Quilmes (CEQ), y los
tótems de seguridad.
Obras
  En cuanta a las obras a futuro, la Intendenta resaltó la refacción integral de Guardia del
Hospital de San Francisco Solano; el nuevo sector de Pediatría en el Hospital de Quilmes;
el proyecto Quilmes TEC, en el que industrias digitales se radicaránen el distrito para
estimular la creación de empresas de base tecnológica; la red de 40 kilómetros de ciclovías;
la nueva estación de trenes entre las actuales de Quilmes y Ezpeleta, y la refacción y
modernización de la estación de Quilmes; y la construcción de dos nuevos pasos bajo
nivel en República del Líbano-Castelli y Laprida-Dorrego.
  Además, cumplir con el compromiso de gestión de cubrir el cien por ciento del distrito
con luminarias LED; la edificación de 170 paradas seguras; la instalación del anillo digital;
una nueva sede municipal en San Francisco Solano, como así también la construcción de
una Ciudad Deportiva y un Instituto de Formación Docente en la citada localidad, y la del
Polideportivo Viejo Bueno, en Bernal Oeste.
  Mayra destacó también la articulación con el Gobierno Nacional y el Provincial, para
poder ejecutar cada una de las obras mencionadas, una tarea que contó con una decisión
estratégica del Municipio para poder llevarlas adelante durante la gestión.
"Somos parte de una generación política que sueña con
un país más justo"
  "Somos parte de una generación política que sueña con un país más justo. Que no le
interesa ser por ser. Somos parte de una generación que no vino a la política con el afán
de pertenecer. Si nos decidimos a gobernar la ciudad que amamos es con un solo objetivo:
que nuestros vecinos y vecinas vivan dignamente, que se sientan orgullosos de su
barrio, de su lugar y de su gente", concluyó en su discurso.

Presidente del Bloque de Juntos

Chiodo mostró las diferencias de su espacio a nivel nacional y local
  El presidente del bloque de Juntos por el Cambio de Quilmes, Ignacio Chiodo, mostró sus diferencias con el discurso de la
intendenta Mayra Mendoza: "Yo disiento con el análisis que hace en relación a como se llegó a la situación actual en el país.
En el discurso pasço por alto que el gobierno anterior al de Cambiemos dejó una deuda de alrededor de 240 mil millones de
dólares y un enorme déficit fiscal, además de un Central sin reservas. El préstamo con el FMI se utilizó en el pago de deuda,
es decir se reemplazó deuda más cara por deuda más barata, no debe perderse de vista que el interés que percibe ese
organismo, del cual Argentina es parte, oscila entre el 3 y el 4 por ciento. También creo que es equivocada la visión que tiene
Mayra en cuanto al legado de nuestro gobierno en materia de salud y educación".
  Asimismo, el edil del PRO destacó que "en diciembre de 2015 tanto en Quilmes como en la Provincia recibimos un sistema de
salud inexistente, y corregimos esa situación. Las salas de atención estaban destruidas ediliciamente y sin equipamiento algu-
no, Martiniano creo alrededor de 27 CAPS modernos y eficaces en solo 4 años; con la colaboración del gobierno provincial se
creó el SAME cuando habíamos heredado sólo dos ambulancias y sólo una funcionaba. En el ámbito provincial se equiparan y
se repararon guardias y hospitales en general que lucían en estado de posguerra, tal como sucedió con el Oñativia de Rafael
Calzada. Luego en materia de educación las reparaciones de las escuelas y la creación de la red de jardines municipales son una prueba elocuente del legado que dejó nuestra gestión".
  "Coincido con Mayra -agregó Chiodo- en que la ciudad posee un déficit estructural y que se necesita mucho tiempo y obras de infraestructura para corregir esa situación. La gestión
de Martiniano empezó con éxito esa tarea realizando obras trascendentales para el distrito como nunca nadie antes había realizado desde la vuelta de la democracia, en este sentido,
los bajo vías, el metrobus, la remodelación de mitre, República del Líbano, Santa Fé, las obras hidráulicas y muchas otras obras son una prueba elocuente de lo que vengo diciendo.
Por eso celebró el anuncio de obras hecho por la intendente porque si se realizan sería continuar por la senda que Martiniano inicio el 10 de diciembre de 2015".
  Respecto al futuro, el dirigente se mostró "optimista": "La gente va a elegir un cambio de rumbo que garantice un país mucho más estable, con muchas más inversiones privadas, con
una mejora sustancial en la educación, seguridad y salud y un mayor apego a la institucionalidad. Ese proyecto de país es el que Juntos por el cambio ofrece a la ciudadanía. Tenemos
candidatos muy competitivos y preparados para luego llevar a cabo las transformaciones trascendentales que necesita al país como es el caso de Horacio Rodríguez Larreta en la
nación, Diego Santilli en la provincia y Martiniano en el distrito. El optimismo se refuerza por la gran elección que hizo nuestro espacio a nivel nacional, provincial  distrital".
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CONSULTE DESTINOS CON ALOJAMIENTO
www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo

VENTA TELEFONICA CON TARJETA 0800-345-1234
TEL: 4254-6963 / 5199-1268 / MORENO 555 1º PISO - QUILMES

Sin dudarlo, Burtoli pidió la
reelección de la Jefa Comunal

El presidente del bloque
de concejales del Frente de
Todos, Ariel Burtoli, no du-
dó en postular a la Inten-
denta Mayra Mendoza para
otro periodo más. Y destacó
las numerosas obras eje-
cutadas en la Ciudad.

- ¿Qué opina del discurso
de la intendenta Mayra
Mendoza que brindó en la
apertura de sesiones ordi-
narias del HCD?
- Fue un discurso claro,
contundente y conciso. Enumerò la enorme cantidad de obras que se hicieron en estos
dos años, a pesar de la pandemia, en un hecho inédito. Se hizo hincapié en la salud, la
campaña inédita de vacunación que se hizo en la Argentina, el fortalecimiento de los
establecimientos de salud, en el fortalecimiento que se hizo de los establecimientos
escolares, y la enorme cantidad de obras de infraestructura: asfaltos y bacheos, luminarias,
elementos de seguridad, y para la recolección de residuos urbanos, entre otros.
- ¿Cree que va a cumplir las propuestas de Gestión presentadas?
- Más que una promesa es un hecho cumplido. En estos dos años se hicieron una
enorme cantidad de obras a pesar de la pandemia. Las situaciones que dejó el gobierno
de Macri, Vidal y Molina, se están encaminando y se está superando la expectativa por
el trabajo continuo que está haciendo la Intendenta.
- ¿Cómo mira los primeros dos años de Gestión?
- Cómo te dije anteriormente, la Intendenta ha demostrado que tiene una capacidad
enorme de trabajo y con el correr de los años se va a acrecentar.
- ¿Qué imagina de cara al futuro?
- Esperamos que en estos casi dos años que faltan se treminen con todas las obras que
están terminadas, y por supuesto que nuestra Intendenta decida volver a presentarse a
una reelección, ya que sería muy importante para todos los quilmeños y quilmeñas que
pueda seguir cuatro años más con su gobierno, porque sería empezar a cumplir el sueño
de poder ver mejoras en todos los barrios de Quilmes: en infraestructura, servicios
urbanos, salud, educación, y estas se van a consolidar si la compañera es reelecta.

Centro Integral de Lubricación
y cuidado de su vehículo

• 20 años de experiencia a su servicio
• Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
 Tel./Fax: 4252-9999
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El Municipio de Quilmes sigue con el bacheo en Bernal
El Municipio de Quilmes informa que ya alcanzó el 90% de avance de obra de bacheo y reparación de los pavimentos
de hormigón en la zona delimitada por las avenidas Lamadrid, Las Heras, Donato Álvarez, Lynch, la calle Caviglia y la
autopista Buenos Aires-La Plata, en Bernal Oeste, que se complementa con la mejora y ampliación de la red hidráulica.
 Estas tareas forman parte de plan de mejoramiento de calles impulsado por la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
y de uno de sus compromisos de gestión, que es llegar a intervenir en 400 cuadras de nuestro distrito. En el caso del
bacheo, en los dos años de gestión ya de realizaron más de 200 intervenciones, con el fin de conectar la ciudad de oeste
a este y priorizar la conectividad de los barrios más alejados del centro.
  Desde la Secretaría Obras Públicas destacaron que una de las principales tareas se ejecutó sobre la calle Montevideo,
en el tramo entre las avenidas Mosconi y Dardo Rocha, y en el de San Martín y Levalle, en Bernal Oeste, que ya están
finalizados. En la actualidad se están llevando adelante tareas en el tramo Levalle - Dardo Rocha, lo que completaría los
trabajos planificados.
  Desde la citada cartera municipal agregaron que los objetivos de esta obra son garantizar mayor seguridad vial y agilizar
el tránsito diario, ya que es una arteria con una intensa circulación vehicular particular y de transporte público de pasajeros.
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Quilmes

ATE Quilmes habló de un "anuncio histórico"
al mencionar el pase a planta de municipales
El Secretario General de ATE y la CTA Autónoma de Quilmes, Claudio
Arévalo, fue invitado por el gobierno comunal para presenciar el inicio
del año legislativo del municipio de Quilmes, donde la Intendenta Mayra
Mendoza informó del pase a planta permanente a todos los trabajado-
res que no tienen estabilidad laboral poniendo así fin a la precariza-
ción laboral en Quilmes. Arévalo calificó esto como un "anuncio his-
tórico"
"Desde ATE Quilmes reivindicamos este anuncio ya que es un reclamo
que nuestra organización viene sosteniendo hace décadas, no sólo en
Quilmes, sino en todos los municipios del país, y es el gobierno de Quilmes
el primero en tomar esta medida tan trascendente para las y los trabaja-
dores. Además, recibimos con mucha alegría y expectativa los dichos
de la Intendenta al referirse a los salarios de las y los trabajadores mu-
nicipales ya que expresó, que durante 2022 recuperaremos poder
adquisitivo frente a la inflación", añadieron desde el gremio.
Al terminar el acto, Arévalo sxpresó: "Recibimos con mucha alegría el
anuncio del pase a planta permanente de las y los trabajadores precari-
zados que realizó la Intendenta, ya que lleva tranquilidad, no sólo a las
y los trabajadores Municipales, sino también a sus familias que cada
tres meses sufrían la incertidumbre de no saber si iban a seguir traba-
jando"; y agregó, "en la gestión neoliberal discutíamos despidos de a
miles, hoy discutimos el fin de la precariedad, recuperación del poder
adquisitivo del salario y la Mejora en el Convenio Colectivo de Trabajo
por lo que estamos muy expectantes al la convocatoria a la mesa de
Negociación Paritaria".

En el camping La Amistad de los
Mercantiles, se reunió la 62 Organizaciones
Sindicales Peronistas de la Regional
Con la presencia de más de 50 gremios, se realizó la primera reunión
presencial de las 62 Organizaciones Sindicales Peronistas de la Regional
Quilmes, Berazategui y Florencio Varela. Encuentro que se realizó en el
camping “La amistad” del Sindicato de Empleados de Comercio de la
localidad de El Pato.
Según se informó, en la reunión se analizó la situación compleja que
atraviesa el país como consecuencia de una política de ajuste de cuatro
años y una crisis económica heredada del macrismo, condicionada por
la deuda y la pandemia.
Se puso de manifiesto el trabajo llevado adelante por los trabajadores
y las organizaciones sindicales que ponen su esfuerzo en sostener y
cuidar  la vida.
En este contexto se consideró acertada la gestión del Gobierno Nacional
y del Gobierno Provincial de la situación; se manifestó el total apoyo y
respaldo.
Asimismo, se hizo especial mención a las gestiones locales de la
compañera Mayra Mendoza, y los compañeros Juan José Mussi y
Andrés Watson. Y se volvió a manifestar el total apoyo a las mismas
destacando la participación del movimiento obrero en los distintos
ejecutivos y legislativos.
Fueron oradores el anfitrión y titular del SEC, Roberto “Mata Rodríguez;
el secretario general de las 62, Rubén Luque; el presidente del bloque
de concejales del FdT de Quilmes, Ariel Burtoli; el secretario general de
la CGT Regional, Rubén Zeballos; Orlando Reyes, concejal de Beraza-
tegui mandato cumplido y Rubén Carbone, concejal del FdT de
Berazategui.
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Detuvieron en Quilmes a una mujer que
extorsionó a su mejor amiga para no revelar
su infidelidad extramarital, y le sustrajo $200 mil
  La mujer  detenida fue identificada
como Andrea Fernández, y fue inter-
ceptyada por la policía el viernes últi-
mo en una estación de servicio en Quil-
mes cuando retiraba el dinero "mar-
cado" de una entrega anteriormente
pactada. Fernández está acusada de
extorsionar a su amiga amenazándola
con revelar una información que le
contó la víctima relacionada a su vida
privada. Durante siete meses le sus-
trajo cerca de 200 mil pesos.
  La mujer, identificada como Andrea
Noemí Fernández (39), fue detenida el
viernes último en una estación de
servicio ubicada en Garibaldi y Lavalle,
en la localidad bonaerense de Quilmes,
al sur del conurbano, cuando retiraba el dinero "marcado" de una entrega anteriormente pactada.
Fernández está acusada de extorsionar a una mujer -de quien se preserva su identidad- amenazándola en al menos cinco
oportunidades de revelar una información que le contó la víctima relacionada a su vida privada.
  Fuentes policiales y judiciales señalaron a Télam que los mensajes extorsivos comenzaron en agosto del año pasado, cuando
desde la aplicación de WhatsApp y por redes sociales la víctima comenzó a recibir mensajes pidiéndole 40.000 pesos para que no
releve una supuesta infidelidad que había tenido con su marido.
  "Con el tiempo el tono de cada mensaje fue incrementándose. Llegaron a amenazarla con que junte más dinero sino iban a violar
a sus hijas. Allí le cuenta a su madre, que sacó un crédito por 80 mil pesos para pagar la nueva extorsión", dijo a Télam un
investigador. El mismo pesquisa relató que la mujer le contó a quienes consideraba sus dos mejores amigas, entre ellas la ahora
detenida, todas las amenazas que recibía y el contenido de cada mensaje.
  "Dale 'Millo', poné la plata, sabemos que la tenés. No te hagas la pilla", o "si no querés que reventemos la casa de tu vieja o te
violemos a una nena, entrega la plata", decían algunos de los textos recibidos por la víctima.
"En los mensajes hacían comentarios íntimos de la pareja, que sin darse cuenta le había dicho a las amigas y la extorsionadora
utilizó a su favor para amenazarla", explicó la fuente consultada, que reveló además que la presunta extorsionadora también le
envió mensajes a la hija de la víctima.
  En uno de esos mensajes a la hija de la víctima, la mujer detenida le dijo también de manera anónima: "Tu mamá no quiere pagar,
entonces te tengo que contar que tiene un novio, que engañó a tu papá. Te vamos a mandar un video para que lo conozcas".
En total, entre agosto del 2021 y febrero de 2022, la mujer realizó cuatro pagos de casi 200 mil pesos, que fueron dejados en
estaciones de servicio de las localidades de Berazategui y Quilmes. Además, luego de que una de sus hijas recibiera amenazas, le
desapareció un teléfono celular y unos 50.000 pesos de la jubilación de su madre, algo que le pareció sospechoso a la víctima.
  "Luego se estableció que los elementos fueron sustraídos por la imputada, ya que poseía las llaves de la vivienda porque, al ser
de su confianza, la víctima se las había dado para que le cuidara la vivienda durante las vacaciones y pudiera utilizar la pileta con
su familia", explicó un vocero judicial. Finalmente, la mujer decidió realizar el pasado 28 de febrero la denuncia correspondiente en
la Unidad Funcional de Instrucción (UFI) 7 de Quilmes, a cargo de la fiscal Ximena Santoro.
El pasado viernes 6, mientras la mujer ampliaba su declaración, le llegó un nuevo mensaje solicitándole más dinero, por lo qué
rápidamente la fiscal ordenó un operativo de urgencia a cargo de la Delegación Departamental de Investigaciones (DDI) de
Quilmes.
Ese mismo día por la tarde, la víctima dejó 10 mil pesos previamente marcados en uno de los depósitos del baño de mujeres de una
estación de servicio céntrica de Quilmes y se retiró del lugar.
"A las 18.20 apareció una de sus mejores amigas. Se dirigió hacia el kiosco de la estación, compró unos chocolates y pidió las
llaves del baño. Había una veintena de oficiales de civil esperando en los alrededores que llegara. La dejaron salir y cuando estaba
a la altura de los surtidores de nafta, fue detenida", expresó una fuente vinculada a la causa.
"Momentos antes de la detención le seguía mandando mensajes diciéndole 'vos seguro que estás dando vueltas, me querés
cagar, pero no soy gila. Me huele que esto va a terminar mal', y finalmente se cumplió su instinto", dijo una fuente cercana a la
investigación.
  En tanto, se llevaron a cabo allanamientos en la casa de la imputada y en la de la amiga que tenían en común con la víctima, que
también era amenazada de manera anónima. En los procedimientos se incautaron teléfonos celulares, una notebook y elementos
de interés para la causa que serán analizados.
  Por su parte, Fernández continuará detenida luego de negarse a declarar el sábado por la tarde ante la fiscal Santoro, quien la
imputó por el delito de extorsión, que prevé una pena de entre 5 y 10 años de prisión.

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

Sigue el pedido
de justicia por
el asesinato del
médico quilmeño,
Vicente Campolo
  Familiares, ami-
gos y colegas del
médico Vicente
'Tito' Campolo,
presuntamente
asesinado en su
casa de Quil-
mes Oeste, y en
medio de una
lentitud judicial
sorprendente,
por llamarlo de
alguna manera,
volvieron a re-
dactar una singular carta esperando una pronta
resolución por parte de la Justicia.
   "Seguimos esperando que la justicia recuerde
que aún no resolvieron el asesinato de Vicente
José Campolo, lleno de tristeza y amargura de
ver  cómo no hacen nada, mi papá como la familia
Campolo vivió en quilmes desde 1921, siempre
haciendo bien a nuestra comunidad, nuestra
historia siempre con trabajo y esfuerzo.
  Todos de respeto y trabajo empezaron en la
carnicería, la cual hoy sigue funcionando por-
que mi primo la siguió sosteniendo en el tiempo
por el orgullo de ser Campolo, de formar parte
de quilmes y no por dinero que le pueda brindar.
Mi tío abuelo boxeo representando a Quilmes,
a Buenos Aires y a la Argentina ante el mundo.
Mi abuelo fue médico y se ocupó del bienestar
de muchísimas personas, sus hijos ambos
Médicos dedicados con amor a la gente y a su
trabajo. Mi papá, con todo su amor por la
profesión y dedicación para atender a quien lo
necesitara de manera desinteresada, ahora lo
asesinan y a Quilmes no le importa ponen a
alguien que vino de paso desde La Plata otro
que cae desde Lanús, universitarios de presti-
gio, en cargos sumamente importantes, tanto
es así que son los encargados de hacer Justicia,
y no hacen nada de nada, dejaron perder pruebas
fundamentales por no hacer su trabajo, se jactan
diciéndome de que ellos van a defender a mi
papá, de que ellos tienen suma interés en re-
solver el caso de mi papá, y no hacen nada,
hasta algo simple como debía ser la transición a
un nuevo Fiscal, lo hacen lerdo y desprolijo
dicen que se debe esperar los plazos del
abogado de la defensa y nunca le corrieron
traslado para que conteste. A mí en la cara el
Juez De. Juan José Anglese me dijo que
trabajaría de manera ordenada y con suma
prolijidad, que estaría atento al plazo para poder
excusar a la Dra Mariana Patricia Curra
Zamaniego, y como lo va a hacer si no le corrió
traslado al patrocinante de la defensa, bueno
así estamos, hoy porque es feria judicial, hoy
porque estoy de turno, hoy por la pandemia,
hoy porque estoy de vacaciones, bueno así no
es, cuando se trabaja enserio no hay vacacio-
nes, no hay domingos ni feriados ni 31 de Di-
ciembre , solo se hace lo que se debe hacer.
Los dejo invitados a que me citen si les quedo
alguna duda así lo charlamos personalmente
nuevamente.
Roguemos que la próxima semana se despierten
y empiecen a trabajar como de debido.
Seguimos buscando Justicia x TiTo!!!"

Antes que nada,
la Información

Antes que todos,
El Suburbano

Diario papel y web
al instante

elsuburbanodigital.com.ar
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Mussi en la UNAJ
con palos a Vidal
  El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, participó de la
presentación del Consejo Social Comunitario de la Universidad
Nacional Arturo Jauretche (UNAJ), que tiene como fin reunir a
instituciones y actores de la comunidad para abordar cuestiones de
relevancia para la región. Encuentro del que también participaron el
intendente de Florencio Varela, Andrés Watson; el rector de la UNAJ,
Arnaldo Medina; el director Nacional de Programas de Ciencia y
Vinculación Tecnológica, Daniel López; el coordinador del Consejo,
Percy Nugent; y la secretaria de Política y Territorio de la UNAJ,
Beatríz Domingorena, entre otras autoridades.
  Allí, Arnaldo Medina afirmó: "Esto no hace más que reafirmar el com-
promiso de nuestra comunidad educativa con el territorio. La Ley de
Educación Superior (N° 24521) planteaba la importancia de los Con-
sejos Sociales Comunitarios para fortalecer la relación de las
comunidades con sus Universidades y también como parte integrante del
Gobierno de esta institución. Además, el Consejo Interuniversitario Nacional
-en 2010- subrayaba el valor de la participación abierta de las Universidades
nacionales para contribuir al desarrollo nacional, pensándolo también en
términos sustentables, de justicia social y de soberanía".
  En tanto, Juan José Mussi hizo hincapié en la importancia del Consejo
para trabajar distintas problemáticas locales en conjunto: "Pensar que
hubo una gobernadora que dijo que los pobres no podían llegar a la
Universidad. Cómo me gustaría verla aquí para decirle que toda la
gente presente pertenece a  hogares muy humildes y pudieron llegar
a la Universidad Jauretche por un principio filosófico y doctrinario
que tiene la Universidad de estar abierta a todos los sectores de la co-
munidad. Esto que hace Arnaldo Medina -con quien estamos traba-
jando en generar la Universidad de Berazategui- es darle forma a esta
inclusión de la universidad con la población".
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Otra pretemporada en el reconocido Centro Integral
de Entrenamiento Futbolístico (CINEF) de Ranelagh
 Es viernes y el sol cae sobre el predio que se encuentra sobre Av. Vergara 2020, se em-
pieza a delinear la pretemporada con los profes y el coordinador Pablo Giménez Bystron.
Estamos en el Centro Integral de Entrenamiento Futbolístico (CINEF).
  Nos encontramos con Pablo en los quinchos que están al lado de los vestuarios y de la
cancha 1, el clima es ameno, el silencio del predio nos acompaña, ese que en un rato se
romperá cuando los chicos empiecen a llegar para empezar la sesión de entrenamiento.
  La jornada está por empezar, el coordinador, los técnicos y preparadores físicos ya se
reunieron y organizaron el año deportivo. CINEF vuelve a competir en Liga Argentina tras
su ausencia del año pasado.  ¿Cuánta gente se encuentra involucrada en el club? "Somos
7 por ahora, pero estamos en pleno re armado del staff, seguimos sumando gente al plantel
de trabajo. Primero está Daniel Martínez, que es el director y está a cargo de todo lo que
concierne al Centro de Entrenamiento y el predio. Lo acompaña Ivanna Ponce que está en
administración, y después estoy yo junto a los entrenadores", cuenta Pablo Gimenez
Bystron.
  El miércoles 2/2 se dio inicio a la pretemporada 2022, y los entrenadores que empiezan son:
Julian Boquin, quién dirigirá categoría 2007 y 2008. Julián es ex entrenador de infantiles de
Berazategui de AFA y es actual DT de la reserva del club Don Orione (que se desempeña en
el regional que clasifica al federal B). También, que continua del año pasado, estará Nicolás
Jaure, quién se encargará de entrenar a los pre-infantiles (van desde el 2013 al 2016),
actualmente también es captador y formador de juveniles en el Club Atlético Independiente.
Con los juveniles  2004/2005/2006 estará Pablo Trubint, que se desempeñó como técnico
de juveniles de Argentinos de Quilmes, Independiente y Talleres de Escalada. Se sumará
JoséBeecher con las categorías 2011 y 2012. Además también estará el preparador físico, de
juveniles e infantiles, Gustavo Alanís quién estuvo trabajando anteriormente el Club
Juventud de Bernal.
  "También tenemos categoría para jugadores libres, que van desde el 2000 al 2003", explica
el coordinador Giménez Bystron, "las va a dirigir Nicolás Jaure, además de estar en pre-
infantiles", agrega.
  El Centro Integral de Entrenamiento Futbolístico nace hace 20 años, en el 2002, pero se
encontraba en Bernal. 3 años después llega a Ranelagh. Han pasado varios nombres
importantes, desde el Chori Dominguez o Alfredo Grelak. También Matías Neto o Ariel
Fuscaldo, quienes después fueron profesores de la escuela de Director Técnico Nº42
Oscar López que se encuentra dentro del mismo predio y hoy se encuentran trabajando en
Sacachispas y Quilmes respectivamente.
  La escuela nace en marzo de 2012, han pasado muchos alumnos y profesores de renombre,
"yo me recibí ahí", nos cuenta Pablo, "cuando terminé, el director me ofreció el cargo de
coordinador allá por el 2018. Hoy contamos con 200 chicos pero nos planteamos varios
objetivos, en el corto plazo queremos volver a completar los planteles de cada categoría.
Ser competitivos en la Liga Argentina, y a largo plazo buscamos apuntar los cañones a un
torneo regional".

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Quilmes

Vuelve el Cine
al Pejerrey Club
 En 1917 sobre la rambla de la ribera de Quilmes se  inauguró un
cine al aire libre con pantalla asentada en la playa hecho único en
zonas fluviales de la Argentina. Más de 100 años después de aquella
primera proyección, vuelve al Pejerrey de Quilmes un Ciclo de Cine.
  Esta vez se proyectará la película documental "Goro, el que mueve
los hilos" (Arg./Esp 2021), del quilmeño Facundo Kolovcevic y
Fernando Menéndez.
 Se trata de un film que narra los sucesos de un argentino apresado
en España, que luego de muchas peripecias a través de una técnica
que aprende en prisión y desarrolla creativamente, recibe la medalla
al Mérito Social Penitenciario, noticia que el diario El Pais de Madrid
titulara "El Guernica salta los barrotes".
  Vale la pena ver cómo Gorosito "moviendo los hilos" se convierte
en un símbolo de reinserción social.
   El ciclo de cine y debate estará a cargo de Sergio Torreta y se
prolongará en el mes de Marzo de este año con una programación
que presentará a clásicos del cine, nuevo cine de autor internacional
y presentaciones de  obras de cineastas locales.
  Se trata de una actividad a la gorra, que se suspende por lluvia.

UTN Avellaneda: Capacitación
virtual sobre Instalaciones
Eléctricas hasta 1000 volts y 10 kw

La Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad
Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional organiza
a partir de marzo el curso de Instalaciones Eléctricas hasta 1000 volts
y 10 kw., capacitación dirigida tanto a personas sin conocimientos
previos como al personal encargado de supervisión, reparación y
mantenimiento de equipos.
  Las clases serán virtuales y el objetivo es que los estudiantes puedan
adquirir los conocimientos necesarios para desarrollar instalaciones,
diagnósticos y reparaciones en energía eléctrica para fuerza motriz e
iluminación.
  El curso se dictará por zoom en cuatro meses, comenzando el 10 de
marzo (jueves de 19 a 22 o el 15 de marzo (martes de 19 a 22).
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/instalaciones-electricas-hasta-1000-
volts-y-10-kw/ (para iniciar el 10 de marzo) y en https://
extensionfra.com.ar/courses/instalaciones-electricas-hasta-1000-
volts-y-10-kw-2/ (para iniciar el 15 de marzo), o comunicarse vía mail
a extension@fra.utn.edu.ar o cursos.utnfra@gmail.com
.......................................................................................................................
Curso de Refrigeración y Aire Acondicionado
con o sin experiencia previa
Durante el mes de marzo se dará inicio también al curso virtual de
Refrigeración y Aire Acondicionado en la UTN Avellaneda.
  Esta capacitación está dirigida a las personas interesadas en incorpo-
rar conocimientos para insertarse laboralmente en la reparación e
instalación de equipos frigoríficos de hasta 3 kw (heladeras familiares
y comerciales; aire acondicionado compacto, automotor y split;
freezers y cámaras frigoríficas), con o sin experiencia previa.
  Las clases serán por zoom,
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/refrigeracion-y-aire-acondicionado/
(para el turno noche) y en https://extensionfra.com.ar/courses/
refrigeracion-y-aire-acondicionado-3/ (para el turno tarde), o comuni-
carse vía mail a extension@fra.utn.edu.ar o cursos.utnfra@gmail.com
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Javier Silberman, secretario general de la Mesa Nacional que
trabaja con Adicciones: "La cocaína mata esté o no adulterada"
  "La cocaína mata esté o no adulterada", le señaló a El Suburbano, Javier Silberman,
quien es el  Secretario General de la Mesa Nacional que trabaja con las Adicciones en
nuestro país, que junto a Jorge Ruiz, quien es Coordinador General de la Mesa Nacional,
y otros referentes de numerosas asociaciones y redes que se detallan más abajo, buscan
desde hace tiempo ponerle punto final al consumo de drogas.
  Sin pelos en la lengua, Silberman definió que estos hechos lamentables de numerosas
muertes por consumo de cocaína en el Conurbano "es una masacre". El directivo de la
Fundación San Mateo ( @sanmateo.ong , @silbermanjavier) no dudó en calificar a lo que
sucede por estas horas como "el Cromañon de las adicciones".
"Trabajamos fuertemente en varios temas con Sedronar, especialmente con la Licenciada
Gabriela Torres. Nada es suficiente cuando el problema es tan grande. Entendiendo que la
salida es colectiva", agregó Silberman.
  Asimismo, desde la Mesa Nacional de Organizaciones que Trabajan en Adicciones emitieron
un comunicado bajo el título
 "LA PANDEMIA QUE NADIE QUIERE VER NI DECIR", donde muestra estadísticas, pero
que lamentan que "no se esté haciendo nada para revertirlo".

EL COMUNICADO COMPLETO
  Ante los gravísimos hechos de público conocimiento que derivan en al menos 20 muertos
y la internación de decenas de consumidores, estamos conmovidos por la realidad que
nuevamente nos golpea, esto hace visible lo que parece que algunos tratan de invisibilizar,
desde la Mesa Nacional de Organizaciones que trabajan en Adicciones acompañamos en el
dolor de tantos, una situación que desde hace años se da lenta y progresivamente y hoy
nos toca con una virulencia que nos impacta.
  La Argentina desde hace años tiene graves problemas con el Consumo de drogas, según
la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD) Organización de
los Estados Americanos (OEA) en un estudio realizado en todo América, es decir, que
abarca América del Norte, Centro, Sur y Caribe, incluyendo 23 países.
Argentina se encuentra primera en consumo de alcohol entre los estudiantes de enseñanza
secundaria con un 52 %. También se encuentra primera en población general.
Respecto al consumo de cocaína la Argentina se encuentra 2°, después de EEUU. Y en
consumo de Marihuana Argentina se ubica 6° después de Jamaica, Canadá, Chile, EEUU,
Uruguay.
Estos números son alarmantes, pero lo que es aún más preocupante, es que no se está
haciendo nada para revertirlo. Todos los indicadores estadísticos marcan una tendencia al
alza cuando en otros países de la región se han amecetado el consumo y en otros inclusive
ha disminuido.

  Nos asombramos y repetimos 'Cocaína Envenenada', ¿acaso la Cocaína no es un veneno
en sí misma. De qué estamos hablando?.
  Es necesario que se implemente un Plan de Prevención a Nivel Nacional con su consi-
guiente presupuesto y qu se regule la publicidad sobre consumo de alcohol y fármacos.
Con respecto a la asistencia, nos preocupa que desde algunos estados provinciales la
política sea la Reducción del Daño, cuando esta debería ser una estrategia terapéutica.
Por otra parte, es necesario discutir la voluntariedad para acceder a los tratamientos dado
que los consumidores intoxicados por la sustancia según los especialistas no están en
condiciones de tomar decisiones, como también los familiares reclaman, por el dolor que
atraviesan viendo una muerte lenta.
Aplaudimos cada espacio nuevo de asistencia, cada acción en pos de trabajar por
#niunpibemenosporladroga. El consumo nos atraviesa a todos sin discriminar edad, ni
condición social. No estigmaticemos, y acompañemos a aquellos que lo necesitan. Que las
personas con problemas de adicción sean tratadas con respeto en los medios de
comunicación.
  Así mismo entendemos que es una oportunidad para “Declarar la Emergencia Nacional en
Adicciones” ser una prioridad de Salud Pública y hacer que se cumpla el Articulo 32 de la
Ley 26.657 Salud Mental y Adicciones.
  Desde la Mesa Nacional estamos trabajando una Ley Especifica en Adicciones, que de la
necesaria respuesta. Es por eso que solicitamos a los Legisladores que pongan especial
atención a esta necesidad.
INTEGRANTES LA MESA NACIONAL:
A.C.I.E.R.A. (Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina); F.O.N.G.A.
(Federación de Organizaciones no gubernamentales de la Argentina para la prevención y el
tratamiento del abuso de drogas); Programa Vida. (Red Nacional Cristiana de Rehabilitación;
Capacitación y Prevención de Adicciones); Madres contra el Paco; Madres Territoriales. A
Nivel Nacional; A.E.A. (Asociación Argentina de Especialistas en Adicciones); CAAVS.
(Cámara Argentina de Adicciones y Vulnerabilidad Social); Cámara CIPRA (Cámara de
Prestadores de atención en adicciones y Vulnerabilidad Social); Pastoral de adicciones,
Diócesis de La Plata, Pastoral de Adicciones, Diócesis de Lomas de Zamora, Pastoral de
Adicciones Diócesis de Morón, presente Pastoral de Hurlingham.
Foro de Habitantes a Ciudadanos. Equipo de Adicciones; Foro Provincial de Adicciones.
Provincia de Santa Fe.
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